
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Haut ist ein Organ des .

Sie ist ganz außen.

Wir können sie sehen und spüren.

Das ist bei Tieren und auch bei  so.

Die Haut ist wie eine Hü�e.

Sie schützt uns vor Verletzungen und vor .

Durch die Haut können wir schwitzen.

Dadurch wird der Körper nicht zu heiß.

In der Haut sind kleine .

Die heißen Pigmente.

Menschen mit dunkler Hautfarbe haben sehr viele .

Wenn die Sonne auf die Haut scheint, ste�t sie mehr Pigmente her.

Dadurch wird die  dunkler und schützt besser gegen die Sonne.

Einzelne Menschen und  haben gar keine Pigmente.

Dann haben sie eine besonders he�e Haut.
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